



## **PROVINCES**

provinces.union@sonapresse.com

## Koula-Moutou/Covid-19: le gouverneur en campagne de sensibilisation

**JEAN-BOSCO** Assingabagni s'est rendu dans les marchés et les magasins de la place pour cette opération.

> Sedrique KEKA-MAVENDJI Koula-Moutou/Gabon

■ACE à la progresion ful-**◄** gurante et à la sévérité de la troisième vague du Covid-19, quelques cas positifs étant actuellement signalés dans la province de l'Ogooué-Lolo, l'équipe du Copil provincial présidée par le gouverneur de province, Jean-Bosco Assingabagni, a décidé d'effectuer, il y a quelques jours, une descente sur le terrain. Lieux ciblés: les différents marchés et autres commerces de la ville de Koula-Moutou. Cela dans l'objectif de sensibiliser les différents opérateurs économiques

sur l'importance du vaccin et du respect strict des gestes barrières. Entouré de quelques membres du Copil provincial et de l'antenne locale de la Croix-Rouge, le gouverneur passait un seul message: respecter les initiatives prises par le gouvernement dans le cadre de la lutte contre le coronavirus. L'invite a porté sur le port obligatoire du masque dans les lieux publics, le lavage régulier des mains, la distanciation physique et le respect du protocole sanitaire dans les magasins.

Comme pour motiver les uns et les autres, le gouverneur Assingabagni a distribué des bavettes aux commerçantes et autres opérateurs économiques.

Notons que grâce à l'appui du Copil national, la province de l'Ogooué-Lolo s'était retrouvée avec zéro cas positif. Mais actuellement, certainement à cause du relâchement observé, la ré-



Le gouverneur Assingabagni sensibilisant les commerçantes.

gion enregistre 8 nouveaux cas. "2 cas positifs à Koula-Moutou, 4 à Lastoursville et 2 à Iboundji qui n'avait pas encore été impactée par cette maladie", a

tenu à préciser le gouverneur de l'Ogooué-Lolo, qui a déployé des équipes du Copil provincial pour suivre les cas contacts.

"Voilà pourquoi il faut appliquer

les gestes barrières. Mieux, se faire vacciner", estime l'autorité provinciale en s'adressant à chaque étape aux populations de l'Ogooué-Lolo.

## Franceville: le Samu social gabonais mauvais payeur



Une ambulance du Samu interdite d'accès sur le site de l'antenne locale pour cause d'impayés.

IL traîne deux années d'impayés de loyer. Le propriétaire des locaux réclame son dû.

> C.G.K Franceville/Gabon

EPUIS plus d'une semaine, les véhicules du Samu social gabonais sont interdits d'accès dans l'enceinte des locaux que loue ce service à Franceville.

Impossible également de quitter les lieux à bord d'une voiture. Car, le grand portail métallique a été sou-

dé d'un côté et bloqué par un épais cadenas. Il devient infranchissable en voiture. Tout cela, parce que le propriétaire des lieux réclame ses arriérés de loyer. Soit l'équivalant d'environ deux années d'impayés. Toutefois, pour ne pas paralyser le service et ses prestations, un petit passage a été aménagé pour le personnel et les autres usagers. Ouverte en septembre 2019, l'antenne locale du Samu social gabonais est implantée au quartier Makana, dans le 4e arrondissement de Masuku.

Aux dires du bailleur, une démarche a été entreprise pour la prise en charge du loyer par les services du patrimoine de l'État, à compter seulement du mois de septembre 2021. Mais curieusement, le montant des arriérés n'est nullement évoqué. D'où la colère du propriétaire qui se dit néanmoins ouvert à toute discussion. À la raison qu'à Franceville, reconnaît-il, le Samu social gabonais passe pour être un soutien de taille aux problèmes de santé des populations. Davantage aux 4e et 3e arrondissements où les populations y viennent souvent recevoir des premiers soins, et tirent profit des caravanes médicales organisées sur place.

C'est pourquoi le propriétaire des locaux déplore le comportement pour le moins surprenant de la direction générale du Samu social gabonais qui, selon lui, devient difficilement joignable au téléphone.

## Owendo/Culture: Sharmella Billet Akono, Miss d'Awoungou



La miss et ses deux dauphines.

**IMM** Owendo/Gabon

HARMELLA Billet Akono sera jusqu'aux grandes vacances scolaires 2022, la plus belle fille d'Awoungou, un quartier du 2e arrondissement de la commune d'Owendo.

Âgée de 15 ans et de passage en classe de seconde au lycée d'Awoungou, l'adolescente a été couronnée "Miss indépendance 2021 d'Awoungou". C'était à la faveur d'une élection s'inscrivant dans le cadre des activités socioculturelles et sportives des vacances, en

rapport avec la commémoration, dernièrement, de l'indépendance du Gabon. Une initiative de Sheila N'no Nze, une compatriote passionnée par les activités socioculturelles et la valorisation de nos cultures. La miss Awoungou 2021 et ses deux dauphines (Biket et Coralie) ont été couronnées après avoir satisfait aux épreuves de défilé de mode en tenue traditionnelle, d'expression orale en langue vernaculaire et à l'exercice des questions-réponses de culture générale. Pour l'organisatrice, les activités socioculturelles et sportives qui ont pris fin avec l'élection de Miss indépendance d'Awoungou, avaient un double objectif: "divertir et occuper sainement les jeunes d'Awoungou pendant les vacances, afin de les éloigner un tant soit peu de l'oisiveté et de certains vices".

Aussi voudrait-elle partager cette idée avec l'ensemble des riverains du 2e arrondissement d'Owendo, pour mieux occuper les jeunes riverains pendant la période des vacances scolaires.